

Ecatepec de Morelos, Estado de México, 17 de julio de 2014.

GOBIERNO LOCAL OTORGA APOYO ECONÓMICO PARA QUE DESTACADA ESTUDIANTE CONTINÚE SUS ESTUDIOS EN CHILE

Bianca Dennis Ramos Ángeles, una joven de 21 años originaria del municipio de Ecatepec y estudiante de la carrera de Ciencias Políticas y Administración Pública en la Universidad Autónoma del Estado de México, (UAEM), siempre se ha destacado por su esfuerzo y dedicación académica, que la han llevado a obtener uno de los mejores promedios de su generación.

Con la perseverancia que siempre la ha caracterizado, logró obtener una beca en el programa de "Movilidad Estudiantil" para cursar el séptimo semestre de su carrera en la Universidad de la Frontera en Chile, reconocida por su prestigio y calidad educativa, donde podrá fortalecer su formación al adquirir nuevos métodos de enseñanza, establecer bases para el éxito en su vida personal y profesional, además de adquirir nuevas experiencias.

Es por ello, que el presidente municipal de Ecatepec, Pablo Bedolla López, como reconocimiento a la excelente trayectoria académica de Dennise, recientemente distinguida al obtener el promedio más alto de la generación 2011 – 2015, otorgó a la estudiante un apoyo económico para su estadía en aquel país, como una respuesta inmediata a la petición que ésta realizara a través de las redes sociales.

Cruz Concepción Ángeles, madre de la estudiante, reconoció el gran apoyo brindado por el gobierno de Ecatepec, al recibir un cheque por la cantidad de 30 mil pesos que servirán para que Dennis cumpla unos de sus grandes sueños, "es una emoción muy grande, es un esfuerzo de todos, de mi hija y nosotros que siempre la hemos apoyado, no tenemos los recursos y gracias al gobierno ahora se puede realizar el sueño".

Al respecto, Jorge Luis Zúñiga, director de Educación, Cultura y Deporte de Ecatepec, mencionó que una de las prioridades de la actual administración es la educación, por lo que al recibir esta petición y al corroborar la excelencia académica que distingue a la estudiante de la UAEM, se actuó de manera inmediata, "exhortamos a todos los jóvenes a que salgan adelante, que logren promedios sobresalientes, que respondan a la confianza que los padres ponen en ellos, ya que todo sacrificio obtiene una recompensa".

De igual forma, a través de su cuenta de twitter, Dennis se comprometió a poner el nombre de Ecatepec en alto y expresó su agradecimiento a las autoridades que intervinieron en todo este proceso, a quien dice llevará en su corazón.

El presidente municipal, Pablo Bedolla López, refrenda el compromiso del gobierno en materia de educación, a través del apoyo a estudiantes destacados con el fin de estimular a los grandes talentos e impulsar el desarrollo profesional de los jóvenes.

